

Ordre du jour du CAO du 14/06/2023

0) INTRODUCTION (20 mn')

a) Exposition ODJ et bienvenue aux nouvelles personnes

b) Distribution des rôles

c) ANIMATION PROCHAIN CAO : lundi 17 juillet à 18h30 – Céline & Florian

d) Temps d'inclusion : Ronde prénom-signature corporelle

1) RETOUR INTERNE sur le mois passé (15m')

• a) SALARIES

- Festival international des scénaristes : très bien passé – remerciements aux bénévoles qui ont participé
- Ouverture mardi toute la journée : très bien – clients toute la journée
- Quelques trous en bénévoles bar le soir, les salariés sont parfois seuls.
- Penser à arroser les plantes extérieure et intérieur avec les pichets d'eau non fini
- Bons retours sur les expos, bravo à la nouvelle com expo qui a bien pris la relève
- Kombucha en bouteille en vente au bar depuis cette semaine suite dégustation bar grignotte.
- Il y a beaucoup de cafés suspendus en attente, ça a été bien communiqué auprès de nos structures partenaires : ne pas hésiter à en parler et le proposer aux personnes qui viennent au bar (même si c'est toujours délicat, car il ne fait pas stigmatiser)

• b) REFERENTS BAR

Pas de référents bar présent au CAO, pas de retour.

2) Temps décisionnels (25mn'):

- Envoi des mails par le Réseau des Cafés Culturel et Cantines Associatifs. Actuellement envoyé à contact@lecausetoujours.fr (redirigé sur Thibault P, Adé, Elsa). Dans les mails il y a des newsletters/ des factures/ etc.
Proposition :
Soit mail CAO, soit mail groupe PEPS, et EVS redispatche les infos aux personnes concernées → Décision : à envoyer au groupe PEPS et réorientation sur les personnes concernées.
Discussion sur notre implication dans le réseau. Création d'un groupe éphémère sur nos relations avec le réseau des cafés associatifs (Damien, Céline G et Marco) –

Damien envoie un mail au CAO pour ce groupe de travail et que des volontaires puissent s'y investir.

- Rencontre Fabrico avec Elsa S et Chantal. Continuité du projet accompagnement au numérique, constat : peu de personnes et pourtant réel besoin. Projet : plus de visibilité, de communication, accompagnement au numérique individuel + séances thématiques.
Demande :
La permanence d'accompagnement au numérique, passe du mercredi matin au jeudi entre 15h et 17h, une fois par mois → accepté

3) Temps de vision (20mn') :

- Réflexion sur la cuisine :
Difficultés sur les personnes régulières qui cuisinent, départ de personnes qui prenaient en charge les appros et la réflexion sur les plats – prochaine réunion cuisine le 21 août à 9h
Propositions/idées en vrac :
proposition de revenir à une restauration plus simple et plus rapide comme au début du cause Toujours - Etude sur un salarié cuisinier avec des compétences en animation 12 à 15h / semaine - Faire un vrai coup de projecteur sur les besoins de bénévoles en cuisine via la newsletter et autre (avec qu'est ce que c'est être bénévole cuisine/ témoignages/photos etc.) – Réfléchir à changer les heures de cuisine pour être plus accessible à d'autres bénévoles (après-midi) – ouvrir la réunion de réflexion à des personnes partenaires et extérieur au Cause mais qui ont des projets (ex. cantine solidaire) – questionner le réseau des cafés et cantines associatifs sur les autres organisations – trouver des jeunes en stage/service civique/ apprentis (ex. Gabriel) – Jeunes cuisinier.e qui voudraient se tester avant de se lancer (2-3 mois) et « garder du plaisir » en cuisine ! - Chawki envoie un mail au CAO pour créer un groupe éphémère de réflexion sur la cuisine

4) Temps opérationnel (20mn') :

- Retour Bal d'été : 1 chose chouette à retenir / 1 chose à améliorer / personne
Choses chouettes : Remerciements de la comm Bal – super bal – prochain bal : 21 octobre – belle journée avec des nouveaux bénévoles – bonne ambiance
Choses à améliorer lieux : cuisine doit être « réservée » et ne pas avoir des info contradictoires – tâches cachées souvent pénibles et peu de monde (ex. ménage le lendemain, essuyage des cups à 2h du mat, frites, etc.) – demande de nombreuses personnes de bouchons d'oreilles et de son trop fort – restaurateurs ne débarrassent pas leurs tables à 14h comme prévu dans l'arrêté (alors que l'on a la place selon l'arrêté dès le matin et qu'on laisse leur terrasse pour leur service du midi).
- Fête de la musique le 21 juin :
Appel à bénévoles via un frama : voir mail + frama dans le framacalc bar

- Un stand vente de boisson à l'extérieur en plus du bar avec tireuse à bière, vin, jus et sirop : côté cuisine
- Comm cuisine : Annick est ok pour faire quelque chose mais pas dispo en soirée, Chawki, Chantal, à voir.

5) Temps informationnel (35mn'):

Ces points ne nécessitent pas de débat, c'est de l'information.

- **Info partenaires:**

Créer des passerelles entre nos structures et les personnes impliquées dans les structures.

→ Rencontre avec 12 membres du CADA du diaconat protestant 7 rue vernoux : très enthousiastes.

On a évoqué le bénévolat, les animations, la location cuisine. Réflexion sur comment visibiliser et rendre accessibles les cafés suspendus.

→ Retour rencontre EVS Maison des solidarités Nelson Mandela.

Venue d'un groupe avec l'animatrice socio culturelle sur un apéro français comme passerelle. Régulièrement la MDS propose des cantines dont le prix va pour les projets des habitants. Venez-y nombreux !! Voir cause'letter, du côté des copains.

→ Visite du trait d'union lieu créé entre la MJC Châteauvert et la MJC Grand Charran. Projet d'animation aprèm jeu de société « parents-enfants » en février 2024 animé par des jeunes (10-15 ans)

→ AG des centres sociaux : semaine dernière – très intéressante. Animation sous forme de Quizz. La documentation sur la fédé se trouve sur le portant à l'entrée.

- **Appel du 18 Juin du groupe BAB'S** : mail envoyé par Clara